



# SNNT



*Ensemble et pour tous*

## EDITO NATIONAL

13 janvier 2023

# BONNE ANNÉE 2023 !

Chères et chers collègues,

Lors des élections de décembre, vous nous avez massivement renouvelé votre confiance. Grâce à vous, la CFE-CGC passe de la 5<sup>e</sup> à la 4<sup>e</sup> place de la hiérarchie syndicale et ce n'est pas rien.

D'ailleurs, je constate que nous avons progressé à chacune des trois dernières élections, ce qui est un signal très encourageant à l'égard de notre investissement pour vous défendre du mieux possible.

Une nouvelle année s'ouvre devant nous ; de nouveaux défis sont à relever : nous allons chacun d'entre nous, retrousser nos manches et porter plus haut encore, nos valeurs de solidarité, de justice sociale, de progrès et de foi en un service public de qualité au bénéfice de tous.

Tous ensemble, agents des collectivités, des organismes associés, quels que soient nos grades, nos fonctions, nos métiers, nos lieux d'implantation, nous avons une double responsabilité, celle d'une part, d'essayer et de convaincre chaque jour un agent afin qu'il vienne rejoindre nos rangs et celle d'autre part, dans les CST, dans les différentes

instances de concertation, de montrer notre capacité à négocier et à obtenir des avancées significatives au bénéfice des agents et du service public.

Mais attention, le premier devoir que j'appelle de mes vœux, c'est d'abord celui qui consiste à prendre soin de soi-même. Et ensuite, de ses proches, de sa famille et ensuite, de son environnement professionnel.

Car on n'est jamais autant performant dans le dialogue social que lorsque qu'on a pris soin d'abord de soi et ensuite de sa famille.

Alors, chères et chers collègues, je vous souhaite une bonne année, une année de joie, de partage et d'innovation.

Essayons d'autres équilibres entre vie professionnelle et vie personnelle ; entre engagement syndical et engagement professionnel, entre travail en présentiel et télétravail.

Prenons soin de notre santé, faisons preuve d'adaptation à un monde qui bouge ; bousculons au besoin les lourdeurs de nos systèmes hiérarchiques, réinventons du transversal, sortons de ces logiques de silos mortifères pour comprendre qu'ensemble, nous formons une systémie dont le grand œuvre est le service de tous.

Pour 2023, je souhaite une fonction publique territoriale forte, dans laquelle chaque agent, quel que soit son grade et sa fonction, soit reconnu pour la valeur de son travail et pour le sens de son engagement au service de la collectivité.

Alors, faites adhérer au SNT tous les collègues qui sont dans vos environnements proches. Invitez-les à venir goûter les joies du partage, de l'entraide et de la générosité.

Dans la belle dynamique de succès actuel, je suis persuadé qu'ensemble, nous irons plus loin encore.

Toute l'équipe du SNT se joint à moi pour vous dire « à très vite ».

Louis PERETTI,  
Président du SNT CFE-CGC



...